
【1】所　属　先 47

■　官公庁　　　　　　　　 2

■　地方自治体　 1

■　一般雇用事業主　 16

■　学校　　 3

■　障害福祉サービス事業所 24

■　その他　 1

【2】本日の講話について　「就労系障害福祉サービス制度について」

■　よく理解できた　　　　　　 32

・初めての方へ紹介する際にもよくわかりやすくなっていた。

・一般企業の考えが良く分かった。

・大変分かりやすかった。

・関係機関が多くありましたので、とても分かりやすかった。

・とても良い時間を共有することができた。

・読めないところがあって理解していないところがあるため、資料の読み合わせしたい。

・今回のネットワークに参加して再確認することが出来て良かった。

■　ある程度理解できた 15

・大変詳しい説明で知識があまりな自分でも理解できる内容だった。

・制度について知ることできて良かった、資料を再確認したいと思う。

【3】グループワーク　【4】名刺交換会　について

　■　有意義だった　　　　　　 38

・他企業の取組みを知る機会となった。

・たくさんの企業の方と交流が出たてよかった。

・現状（就労支援事業所の実態）が確認できた。

・色んな話が聞けたよかった。

・企業様の困りごとや工夫を聞けて良かった。

・企業の利用者体験等、有意義な意見交換ができた。

・色々な企業様や他事業所のお話、現状を聞けて勉強になった。

・精神疾患の勉強になった、対応の仕方など色んな方の話を聞けて良かった。

・企業の方々の意見を支援の参考とさせて頂きたい、企業様の視点が知ることができて貴重な機会となった。

・とても有意義に話ができました、たくさんの意見を聞くこともでき参考にさせていただきます。

・企業・学校・HWと様々な立場で就労に関わるお話をできて、大変有意義な時間になりました。

・多くの方と関わりたい、グループワークは2回くらい席替えしてほしい。

・障害福祉サービス事業所の方が多いグループで知りたいことが知れて、悩みが少し軽くなりました。

・企業さんの雇用のあり方について学ぶことができて良かったです。

・企業様や教育機関の方などから、様々な視点から意見を聞けたため、参考になりました。

　■　ある程度有意義だった　 9

・名刺をたくさん用意することができなかったことが心残りです・・・。

令和６年度　第2回もしもしネット就労支援ネットワーク会議

事業主懇談会　合同開催　障害者就労支援「意見交換会」アンケート集計結果
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●就労系障害福祉サービス制度等について
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【5】　今後学んでみたいテーマ　※重複回答あり

　A　雇入れ、雇入れ後の雇用対象者の個性・特性の理解とその対応について　　 28

　B　雇用の分野のおける雇用対象者の合理的配慮の提供義務について　　 10

　C　普通学校（大学院/大学/短大/専修学校/専門学校/高校）の障害を持たれている生徒の雇入れについて19

　D　雇用事業主と産業医、産業保健師、医療機関の医師、看護師、医療ソーシャルワーカーとの連携について9

　E　その他　 2

・触法の方の受入れについて

・雇入れ後の取組みについて

【6】意見交換会のご案内について

　■　今後も参加したい　　　　　　 40

とても有意義な会でした

福祉と企業のギャップを理解して今後に繋げていきたい。

地域を超えた情報交換はありがたいです。

　■　参加を検討したい 7

【7】その他　

・初めての参加でとても有意義でした、ありがとうございました。

・色々な対応の方法を知れてよかった。

・企業の方の話を直接伺うことができて良かった。

・グループ割が的確であり、様々な意見を把握できた。

・当社が抱えていた問題が少し解決できた。

・鳥栖地域に、就労移行の支援を知っていただく機会となりポジティブです。

・今後の雇用に繋げられる有意義な時間でした、ありがとうございました。

・大変有意義な会だと感じた、年1～2回は開いてほしい。

・わかりやく、リアルな現場の話を伺うこともでき、参考になりました。

・貴重な機会をありがとうございました。

・参加させていただき、ありがとうございました。

・挨拶しやすいように、企業さんがどなたか分かるようにすればよいと思いました。

・次回も法律的なことを学ぶ色んな意見交換をしたい。

・様々な地区、分野の方とお会いできてとても良かった。

・今回、お声かけいただきありがとうございます。また、お誘い頂けますと幸いです。

（お礼のご挨拶）

　アンケートにご協力いただきまして本当にありがとうございました。

　皆様の温かいお声を頂き、今後の励みとなりました。

　会の継続および内容等のバージョンアップも検討してまいります。

　引き続きご指導のほどよろしくお願い申し上げます。
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A 雇入れ、雇入れ後の雇用対象者の

個性・特性の理解とその対応について

B 雇用の分野のおける雇用対象者の

合理的配慮の提供義務について

C 普通学校（大学院/大学/短大/専

修学校/専門学校/高校）の障害を持…

D 雇用事業主と産業医、産業保健

師、医療機関の医師、看護師、医療…

E その他

●今後学んでみたいテーマについて


